



El hospital ha utilizado 14.500 unidades de sangre hasta octubre

O. P.
SALAMANCA

Entre el 1 de enero y el 30 de septiembre, el complejo hospitalario salmantino ha empleado 14.500 unidades de sangre y derivados hematológicos en su práctica asistencial; ha registrado 25 donaciones multiorgánicas; 33 extracciones de riñón; 35 implantes renales, de los cuales cuatro han sido también de páncreas; 13 de córneas y 70 de médula ósea.

Esta intensa actividad no hubiera sido posible sin la generosidad de quienes, de forma "altruista", han donado su sangre, sus órganos o su médula para que muchas personas "salven o mejoren su vida".

Con este argumento esencial, el Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, las asociaciones de trasplantados pulmonares y cardíacos, Alcer, Pyfano y la Hermandad de Donantes de Sangre han organizado una nueva edición del Día del Donante Universitario, que se celebrará mañana con la meta de superar los 507 carnés de donante de órganos, las 103 de médula ósea y las 30 extracciones de sangre que se alcanzaron el pasado año en los campus de la Usal, incluidos los de Béjar, Zamora y Ávila, donde este año se incorporará a la cita la Academia de Policía.

Así lo explicaron ayer Rogelio Carrasco, presidente de la hermandad, y José Antonio Pardillo, dele-



Rogelio Carrasco, junto a la vicerrectora de Estudiantes y a José Antonio Pardillo, ayer.

gado en Salamanca de la Asociación de Trasplantados de Corazón, quienes apelaron a la solidaridad de los estudiantes, que podrán informarse

y expresar su deseo de donar en las mesas que se instalarán durante la jornada de mañana en las distintas facultades. Además, para el día

de hoy se ha organizado en la Escuela de Enfermería, a las 18 horas, una conferencia sobre la donación de sangre, órganos y tejidos, en la que intervendrán la doctora Dolores Caballero, del servicio de Hematología, y el doctor Víctor Sagredo, coordinador provincial de trasplantes.

Compromiso

"El objetivo de este día es concienciar a los alumnos de la necesidad de comprometerse con un tema de tanta trascendencia y que no entren ellos también en crisis en esta labor altruista", indicó Carrasco. Pardillo, por su parte, ejemplificó la importancia de estos gestos. "Llevo 23 años y medio trasplantado, y hubiese fallecido si no hubiera sido por ese corazón que donó la familia de una niña de 16 años que murió por un derrame cerebral", recordó. ■